



Santiago, 01 de Agosto de 2024
Circular N° 27/2024

A toda la comunidad de Guías y Scouts de Chile,

Les saludamos, a nombre de la Comisión Nacional de Pastoral, para poder entregar información de las actividades pastorales internacionales que se desarrollarán durante el mes de octubre de este año.

Las actividades corresponden a los siguientes eventos:

La primera actividad es el **“Encuentro de Emaús”**, el cual se realiza cada tres años en distintos lugares del Hemisferio Occidental de la Asociación Mundial de las Guías y Scouts. El anterior encuentro fue realizado en Colombia, con la participación de dos guías de nuestro país y que colaboraban en la pastoral. Este año, el encuentro se realizará en nuestro país y lo organiza la Conferencia Internacional Católica del Guidismo (CICG).

Tiene como objetivo vivenciar la fe católica a través de la metodología y pedagogía del movimiento Guía Scout, compartiendo la hermandad mundial para luego, poder transmitirlo a las niñas, jóvenes y personas adultas en el Movimiento.

Está orientado para guías, dirigentes y asesores religiosos católicos. Se llevará a cabo del 02 al 06 de octubre de 2024 en la Casa de Ejercicios verbo Divino La Florida (régimen internado). Tiene un costo de 325 dólares y, en el caso de Chile, es de 250 dólares, los que incluyen alimentación, estadía, materiales y movilización para las actividades a desarrollar durante el encuentro.

Pueden participar guías y dirigentes de nuestra institución, debidamente registrados y tenemos un cupo de 5 participantes, extensible a 10 personas, si el interés es mayor.

Los interesados en participar deben comunicarse a nuestro correo para, en forma interna, ver ficha de inscripción correspondiente. La cuota de participación se puede cancelar en dos partes (25 de agosto y 22 de septiembre).

La segunda actividad a la que les invitamos a participar es el **Campamento Laudato Si en clave scout**.

Esta actividad se llevará a cabo en Mar del Plata (Argentina) entre el 11 y el 13 de octubre y está dirigida para jóvenes beneficiarios, dirigentes y guadoras entre los 18 y los 25 años. En esta actividad podrán participar personas relacionadas a los países del cono sur como son Argentina, Brasil, Uruguay, Paraguay y Chile. La actividad está prevista para una participación total de 200 personas, en donde hay financiamiento de materiales por parte de Conferencia Internacional Católica de Escultismo (CICE), lo que hace que la cuota de participación sea de 55 dólares, lo que incluye estadía y alimentación (la movilización corre por cuenta de cada participante).

Los interesados en participar de este encuentro deberán escribir a nuestra dirección de correo, para coordinar detalles y formas de pago de este encuentro.

Cualquier duda, canalizarla a través de nuestras RRSS y correo oficial: pastoral@guiasyscoutschile.cl

Agradeciendo la difusión y participación de toda la comunidad,



Marcelo A. Vergara Lucero
Comisionado Nacional Pastoral



Fahara Pino
Asesora Religiosa Nacional